南っ子だより会

三国南小学校

第 18 号

令和5年2月28日発行

6年生のホタルプロジェクト学習も大詰めです!!



今年の6年生は三国木部まちづくり協議会が進めるホタルプロジェクトのホタルサポーターとしてさまざまな学習をしてきました。現在、南小学校体育館北側の軒下では、ホタルの幼虫を餌であるカワニナとともに育てています。6年生の子供たちはパイプラインから運ばれた水を飼育箱に汲み入れています。ところで、2月22日(水)に6年生は最後の校外学習として滋賀県守山市にある「ほたるの森資料館」に出かけました。大型バスで高速道路を使っての移動でした。守山市は市街地の河川でもホタルが飛び交う「ほたるの住むまち」です。資料館では職員の方から、どんな思いでホタルを育てているかや飼育の苦労話を聞いたり、つい先日、おそらく日本で最初にうまれたというゲンジボタルを見せてもらったりしました。人工的につくられた長さ600メートルに及ぶホタル河川も歩いて、水辺の環境作りについて学びました。遠方へのお出かけとなりましたが、子供たちにとっては6年生最後の楽しい思い出となりました。











※ホタルプロジェクトとは・・・

坂井市寄附市民参画制度を利用し請地地区にあるビオトープの公園再生事業に取り組むものです。ビオトープ公園を地域コミュニティの場として復活させるため、「ホタルプロジェクト」をたちあげ、地域の人々や三国南小学校と連携し、ホタルの飼育、環境、SDGs等の授業やワークショップを開催しています。

「ホタル豆知識」

○ゲンジボタルやヘイケボタルは幼虫の 時代を水中で過ごします。



- ○1匹のホタルの幼虫は約25匹のカワニナを食べます。
- ○成虫の寿命は約Ⅰ週間です。
- ○オスの方が発光力が強く、短い周期で光ります。

少年消防クラブ・今年度最後の活動

今年度、5年生は少年消防クラブの活動に取り組んできました。最後の活動として「命を救う」研修を受けました。消防署の方から、心臓マッサージとAEDの使用方法について説明を受け、実際に行いましたが、にでしたが、もの音声メッセージにそって慎重に操作していました。



なわとび大会





すいとん作りに挑戦しました

6年生が家庭科の授業で、すいとん作りに挑戦しました。 すいとんは、小麦粉を団子にしたお汁です。戦時中から戦後 の食糧事情の悪い時期の日本では主食の米にかわる代用品と して、すいとんの名を借りた料理が作られたました。食生活 改善推進員の方に教えていただきました。できあがったすい

とんは、かぼちゃや油 揚げ、さといもなど野 菜がたっぷり入った とっても美味しい味で した。





いよいよ3月・・・

2日には6年生を送る会があります。ただ今、準備も大詰めです。そして14日は卒業式。6年生と過ごす日々も本当に残り少なくなりました。しっかり6年生への感謝を伝えたいです。6年生も一人一人が、家族 友達 地域の方 後輩 学

族、友達、地域の方、後輩、学校への感謝を胸に過ごしてほしいと思います。充実の3月になりますように・・・

